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会長挨拶：早川瀧雄会長  

今日は会津坂下ロータリークラ

ブの佐藤会長、天野幹事、佐藤

ＳＡＡようこそおいでください

ました。後ほどスピーチがある

そうです。宜しくお願いします。

新会員の田中耕太郎さんの卓話

楽しみです。いよいよ来週から

ゴルーデンウィークに入ります。皆様はどんな計

画をされているのでしょうか？私は 5 月 2 日が 40

回目の結婚記念日になるので夫婦旅行と考えてお

りますがどうなるかわかりません。来週の例会は

休会になります。連休後の 5 月 7 日は石丸会員の

お店「さるーん」で移動例会になります。プログ

ラム高森委員長、石丸会員お世話になります。 

 

幹事報告：坂内康男幹事 

・日本事務局より 

    ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ変更のご案内 

           5 月 1 日より 1 ドル＝９８円 

・新潟中央ＲＣより  

２０周年式典参加の御礼 

・地区青少年交換委員会より  

2014-2015 年度１年交換学生募集のお願い           

・鈴木ガバナーより  

ロータリー防災セミナーのご案内 

 日時 5 月 26 日(日)10：00～ 

 会場 ロータリーハウス（山古志） 

・受付に血圧計を設置しました。健康管理にお役

立て下さい。 

・見附ＲＣ３０周年記念式典に参加ご希望の方は

出欠表を廻しますのでご記入下さい。 

            

米山奨学生ファム君も

２ヶ月ぶりに元気な顔

を見せてくれました。                 

本日の行事：新会員卓話「自己紹介」       

◆本日の出席：７１名中４１名 

◆先々週の出席率：７０名中６０名 85.71％ 

         前年同期 77.46％ 

 

◆本日のビジター：会津坂下ＲＣより 

 佐藤克己さん、天野敏彦さん、佐藤孝さん 

◆本日のオブザーバー：米山奨学生 

      ファム・フーン・ヴァン君 

 

◆先週のメークアップ（敬称略） 

４月１７日三条ＲＣへ 石川勝行 

１７日現次年度役員理事委員長会議 

  早川瀧雄、坂内康男、高橋研一 

佐藤義英、斎藤 正、金子太一郎

石川勝行、落合益夫、吉田文彦 

高森武志、馬場直次郎、渋谷義徳

岡田大介、佐藤秀一、石川友意 

木宮 隆、柄沢憲司、小林繁男 

今井克義、本田芳久、笹原壯玄 

石川一昭、浅間一洋、丸山 勝 

岡田 健 

１８日三条東ＲＣへ石川勝行、山崎勲 

１８日燕ＲＣへ加藤 實 

１８日第１回ゴルフコンペ  

佐藤義英、石川一昭、岡田大介 

坂本勝司、武田恒夫、青木省一 

落合益夫、今井克義、岡田 健 

羽賀一真、平出冨士夫、斎藤 正  

大橋政雄、丸山 勝 

   ２１日ＲＡＣ中越分区公式訪問 

              岡田 健 

   ２２日三条南ＲＣへ  樋口 勤 

大野新吉、石川勝行、高橋彰雄 

   ２３日市内 4RC会長幹事会 

          丸山 勝、岡田 健 

                    例会日 ２０１３．４．２３  累計№１２６７ 当年№４０ 

 

2012-2013年度 
国際ロータリー会長：田中作次（八潮ＲＣ）「奉仕を通じて平和を」

第２５６０地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ：鈴木重壱（長岡ＲＣ）「恕の心を以て・奉仕を通じて平和を」

三条北ロータリークラブテーマ「意義或るロータリーライフをたのしもう」

　例会日：火曜日12：30～13：30

　例会場：三条ロイヤルホテル　℡34-8111

ＳＡＡ ：高橋　研一 　事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

　ＴＥＬ：0256-35-7160　　FAX：0256-35-7488

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org    ＡＤ：north@sanjo-nrc.org

会　長：早川　瀧雄　　　　　　　　　　

幹　事：坂内　康男　　　　　　　　　　
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会津坂下ＲＣ 佐藤会長よりご挨拶 

福島県には 67クラブあります。会津坂下ＲＣは２１番目に

認証されたクラブです。現在会員は３７名です。こじんま

りと和気藹々とやっています。創立は昭和４２年、今年４６周年です。

まもなく５０周年を迎えますが、盛大にお祝いしようと今から準備委員会を立ち上

げて頑張っております。５０周年に来て頂けるなら、是非おいで下さい。宜しくお願いします。 

会津盆地のほぼ中心部にあります。東に会津若松、猪苗代湖 北に喜多方市 南に南会津町があり、

どこからも八里の距離に有り「坂下の馬鹿八里」と言われています。 

農業中心としていますが、お酒、味噌醤油の醸造をやっている方も多くあります。 

現在は大河ドラマ「八重の桜」で賑わっています。 

会津坂下ＲＣは坂下町、柳津町、湯川村の３地区のメンバーです。毎週木曜日、お寺の一角をお借

りして例会をやっております。今日こちらの例会に参加させて頂き、プログラムは同じだと感じま

した。出席率は 80-85％位です。100％になるときも多々あります。 

例会は月１回地域の方をお招きしてのゲストスピーチ、会員の卓話、夜の例会は月１回やっており

ます。 

（お持ち頂いたＣＤ「八重の輝き」をお食事の時にＢＧとして流しました。この曲は会津の方々が

作詞作曲し会津を代表する歌にしようという会が発足しＰＲ活動をしております。との事です） 

 

◆ロータリー財団ＢＯＸ：２３日現在累計２６６,０００円 

大野 新吉君 過日は私の妻 勝子の葬儀に大変多くの会員の皆様方のご弔問を頂き誠にありがと

うございました。又大勢のご弔問客様での中、大変な失礼がありました事深くお詫

び申し上げます。 

中條 耕二君 春の園遊会で天皇皇后両陛下の前で君が代を警視庁音楽隊の演奏で声高に歌いまし

た。夢の様で人生の光栄に感謝しております。 

渕岡  茂君 留学中の娘に会ってきました。７月から夏休みとの事で６月末には帰国の

予定。皆様に感謝します。 

佐藤 秀一君 渕岡さん、いつも御苦労様です。協力させて頂きます。 

加藤  實君 協力です 

高橋 研一君 のコメント 

 

◆米山奨学ＢＯＸ：２３日現在累計４０８,０００円    

大野 新吉君 こんなに連れ合いに先立たれることが辛く悲しいものだと普段の生活の中では思っ

てもみませんでした。２０日間という短い間でしたが妻に付き添い、夜中、苦しそ

うな顔を見ても何もしてやれず只々側について手をこまねいているばかりでしたが、

一時でしたが食事もとれ生鮨まで頂ける様になりましたが、神、仏が私に下さった

日時は決まっていました。その間精一杯看病しましたが余りにも短い人生・・・。

来年が金婚式でしたのに!!只々残念でなりません。皆様方よりのご厚情で早く立ち

直らなければならぬと思ってはいますが妻を思い出しては毎日涙している私です。

本当にありがとうございました。 

高橋 研一君 米山奨学金の行方はまだ詳しく解りませせんが勉強します。頑張っている石川さん

に協力。目標 150％達成して下さい。 

星野 義男君 石川委員長と田中耕太郎さんの卓話に感謝して!! 

樋口 金占君 ＢＯＸに 

駒形   実君 米山に協力 

石川 友意君 ＢＯＸに 
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◆ニコニコＢＯＸ：２３日現在累計８４６,０００円 

天野敏彦君（会津坂下ＲＣ）三条北ＲＣの皆様、お世話になります。会津の雪も消えて本格的な観

光の春を迎えています。是非会津にもお出かけ下さい。 

佐藤克己君（会津坂下ＲＣ）メークアップさせて頂きました。宜しくお願いいたします。 

佐藤 孝君（会津坂下ＲＣ）すばらしい例会に出席させて頂きありがとうございます。今、会津は

「八重の桜」で盛り上がっております。是非会津へおいで下さい。 

中條 耕二君 会津坂下ＲＣさん、ようこそおいで下さいました。心から歓迎します。春爛漫、春

の園遊会に天皇皇后両陛下のお招きにより出席させて頂きました。県内 5・6人。夢

の様でした。田中耕太郎さん卓話ご苦労様です。 

早川 瀧雄君 会津坂下ＲＣ佐藤会長、天野幹事、佐藤ＳＡＡようこそおいで下さいました。会津

の桜は満開ですか？田中会員、卓話宜しくお願いします。 

坂内 康男君 田中耕太郎会員の卓話楽しみです。会津坂下より３名の皆さんお疲れ様でした。馬

場さんの紹介だと聞いております。 

高橋 彰雄君 大野さん元気出して下さい。 

佐藤 弘志君 田中さん卓話ご苦労様です。 

渋谷 義徳君 ３週連続３番テーブルです。この次は良いことがあると期待しています。望が叶い

ますように!!  

佐藤 秀一君 田中耕太郎さん本日の卓話ご苦労様です。 

岡田 大介君 田中耕太郎会員の卓話に感謝!! 

金子太一郎君 田中さん、卓話楽しみにして来ました。 

岡田  健君 大野さん、この度のお見送り大変でございましたね。明日は我が身です。皆さん通

る通過点です。元気出して下さい！ 

落合 益夫君 ＢＯＸに協力 

丸山 達夫君 ノ－コメント 

馬場直次郎君 会津坂下ロータリークラブより会長幹事ＳＡＡ３名のメークアップを歓

迎して！ 

 

本日の行事：新会員卓話 田中耕太郎会員 

新入会員の田中耕太郎と申

します、宜しくお願いします。 

昭和 30 年生で三条には高校

卒業までおりました。その後 

東京の大学で 4 年そのまま

就職して４年おりました。 

26 歳位で三条の由利に帰り

ました。 

会社名は株式会社田中商店です。 

場所は三之町病院さんの後ろの土手に五十嵐川

があってその嵐南側の土手の下あたりになりま

す。 

業種は豆腐屋さんの副資材・（凝固材としてのに

がり濾過布等）と工業用のブラシ特注ブラシ等

を製造しています。  

27歳の時に三条エコノミークラブに入れてもら

いました。 

エコノミーの夏忘れ会の時宴たけなわの最中に 

左手の手首を右手の人差し指と中指の 2本で 

脈を測っている一つ上の先輩がいて聞いてみる

と 6秒測って振動の数を 10倍にして 1分間の脈

拍を測り飲み過ぎたかなと思った時はお酒を控

えていました。 

面白かったので色々聞くとトライスロンをして

いたので見習って私も始めました。 

エコノミークラブを卒業した 40 歳が最初のレ

ースで今回ロータリークラブへ入れて頂いた 57

歳まで続けています。  

卓話の話を戴いたときが 4 月の入学式位の時で

したので今から４０年前に東京での入学式の事

をお話したいと思います。 

学生運動が盛んな時代背景が後押ししています。  

そんな時まず大学へ行くことになりました。 

4月 8日入学式の時です。  

飯田橋で降りて市ヶ谷方面へ向かう途中には警

視庁のバス（窓に鉄格子がある護送車）が３-

４台止まっていました。  

さらに行くと途中からマイクか拡声器で何ごと

かがなりたてていました。  

学校の門迄来ると目の前の校舎を半分埋め尽く
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すくらいの垂れ幕やビラで何事かおおわれてい

て三条しか分らなかった自分には妙な光景でし

た。  

校舎の前に臨時の高い台がありその上には学校

長が一人で立たされてその回りをヘルメットを

かぶり手ぬぐいでマスクをしている学生が取り

囲み「我々は 許さないぞ 我々は 戦うぞ」 

と。わめきながら校長を突き上げていました。 

 立ってわめいているヘルメット学生は５０人

とか６０人位いてそのまわりを座って取り囲ん

でいるのは１００人以上いたように思います。  

校長はなぜかたった一人で ほかには誰もいな

いのです。  

一人の老人をなん百人もの若い人が取り囲んで

さらしものにしていると言えなくもないのです。  

「授業料値上げ反対」いう名目で校長を突き上

げているのですが本当の目的は別なところにも

ありました。  

それまで暮らしていた三条では小・中・高校と 

学校で 1番立派な人は校長であったはずなのに 

大学ではその反対みたいだなと何ともいえない

不思議な光景でした。  

新入生オリエンテーリングの間はずっとそんな

事が続いていました。  

しばらくして学校にもなれてクラブ活動をする

のですが、クラブ活動の入っている会館は学生

の自治によって運営していました。（9-10 階位

のビルです） 

学校関係者もなかなか入館ができなかった面も

あり体制に反対する同じ様な集団同士であって

も内ゲバもあったりするので会館内でも夜間な

どの出入りの際などはピリピリしたものもあり

ました。  

授業とは別にゼミを選択するのですが教える教

授あたりでも戦後の社会党委員長の考え方など

を強く受けついでいる方でもあったりしていて  

マルクスの資本論のように労働者側の立場に一

方的もに立った考え方も多くてなお当時の共産

党の青年部の方々の考え方でもまだまだ甘いと

いう考え方だったのでその論理はなかなかのも

のでもありました。  

学期末の試験の時期には学校がロックアウト 

バリケードされて、校内に入れないので試験は

レポートの提出で終わってしまいます。  

東京の 1年目がそんな感じで終わりました。 

 

 

 

    誕 生 日                 結婚記念日 

 会 員      夫 人       早川 瀧雄・町子  ２   佐藤 伸一・由美  １７ 

丸山 正男 １３ 渕岡  文  ３  森   宏・由実  ３  平出冨士夫・武子  １９ 

浅野潤一郎 ２２ 山口 ミチ １３  樋口 金占・トシ  ４  西村   護・智恵子 ３１ 

羽賀 一真 ２６ 斎藤 裕子 ２０  中條 耕二・敦子  ５  吉田 文彦・由美子 ３１ 

武田 恒夫 ２７           石丸 孝行・ノリ子１２  本田 芳久・真由美 ３１ 

           坂内 康男・智恵 １５   

                     

第１回ゴルフ同好会コンペ 4月 18日(木) ヨネックスＧＣ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



5 
                                    三条北ロータリークラブ週報 

平成２５年４月１８日 中條耕二会員が春の園遊会に出席されました 於：赤坂御苑 

安倍首相と                                   

岸田外務大臣と                                     

 

春の園遊会に天応皇后両陛下より招待さ

れました。任期の中心はノーベル賞受賞の

山中教授でした。 

女優藤村志保さんと中條夫人 

 

 

会津坂下ＲＣ幹事天野敏彦様より御礼のメセージが届きました（4月 25日) 

三条北ロータリークラブ 

早川会長様はじめ会員の皆様 

 先日は、貴クラブを訪問させていただきありがとうございました。  

皆様には本当に温かく迎えていただき、心から感謝致しております。  

カレーライスも本当においしかったです。  

帰る道すがら、会長及びＳＡＡとも「これから貴クラブと交流できたらいいですね」と話をして参

りました。  

今後、会津坂下クラブとも末永いお付き合いをいただきたいと心から念じて居るところであります。  

どうぞ宜しくお願い致します。  

私は個人的にも新潟県とは浅からぬ関係にありますので、大変身近に感じております。（妻のルーツ

は田上や白根です）私の菩提寺の住職さんの関係など挙げればきりがありません。 

また、今もって河井継之助の大ファンです。  

貴クラブの益々のご隆盛と会員各位のご健勝を祈念しております。  

本当にありがとうございました。 
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日 月 火 水 木 金 土

１ ２ ３ ４
三条ＲＣ
卓話
渡辺稔会員

休会 憲法記念日 みどりの日

５ ６ ７ ８ ９ １０ １１
振替休日 三条北ＲＣ

移動例会
12：30点鐘
於：さるーん

三条ＲＣ
卓話
浅野金治会員

三条東ＲＣ
通常例会
燕ＲＣ
会員卓話
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
通常例会

白根ＲＣ
５０周年

１２ １３ １４ １５ １６ １７ １８
三条南ＲＣ
歴代会長卓話
吉井正孝ﾊﾟｽﾄ会
長

三条北ＲＣ
卓話「あなどら
ないで高血圧」
健康増進財団保
健師
淡路千鶴様

休会
三条祭り

三条東ＲＣ
通常例会
燕ＲＣ
会員卓話
加茂ＲＣ
外部卓話

吉田ＲＣ
夜例会
19:00～

１９ ２０ ２１ ２２ ２３ ２４ ２５
三条南ＲＣ
卓話
赤塚　寧会員

三条北ＲＣ
移動例会18:30～
於：大阪王将

三条ＲＣ
卓話
大沼公成会員

三条東ＲＣ
通常例会

燕ＲＣ
ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

加茂ＲＣ
夜例会

吉田ＲＣ
早朝例会
6:00～

２６ ２７ ２８ ２９ ３０ ３１ 卓話講師
地区防災
セミナー

三条南ＲＣ
歴代会長卓話
佐藤嘉男ﾊﾟｽﾄ会
長

三条北ＲＣ
卓話
大桃麻弓会員

三条ＲＣ
卓話
地域ｻﾎﾟｰﾄｽﾃｰ
ｼｮﾝ佐藤道代様

三条東ＲＣ
通常例会
燕ＲＣ
会員卓話
加茂ＲＣ
外部卓話

休会 加茂ＲＣ

９日声楽家

桑原純子様

１６日蒲鉄ﾄﾗ

ﾍﾞﾙ河井敏也様

３０日青年会

議所安中淳様

　２日（木）三条東ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
　２日（木）燕ＲＣ  （燕三条ワシントンホテル）
　７日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
１５日（水）三条ＲＣ  （三条信用金庫本店）

記帳受付 １７日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）
２１日（火）分水ＲＣ  （新潟大栄信用組合本店）
２１日（火）三条北ＲＣ  （三条ロイヤルホテル）
２３日（木）加茂ＲＣ  （加茂市産業センター）
２４日（金）吉田ＲＣ  （山岸会計事務所）

　　　　山崎年度 山﨑ガバナー公式訪問　　　　９月３日
第四分区ＩＭ　　　　　　　　９月２１日
地区親睦ゴルフ大会　　　　　１０月１０日
地区大会　　　　　　　　　　１１月１７日

★上記以外ＲＣ　火曜日　分水・田上あじさい　水曜日　巻　木曜日　見附

５月の行事予定（第4分区内ＲＣ）


